



Bienvenue dans la première édition de la Lettre d'Information Eolizé !

Vous trouverez ici quelques informations concernant le projet éolien actuellement à l'étude sur la zone des landes. Nous restons à votre écoute pour toute question éventuelle.

-L'équipe Eolizé

Visite parc éolien

Le 7 décembre à 10h, nous serons accueillis par Vents Citoyens pour une visite du parc éolien St Hilaire du Maine .

Etre au pied d'une éolienne, ou être à 500m, ça donne quoi ? Nous vous invitons à découvrir la réalité, et de poser toutes vos questions que vous pourriez avoir. Cette visite est l'occasion idéale pour en apprendre davantage sur le fonctionnement des éoliennes, leur impact sur l'environnement et leur rôle dans la transition énergétique. L'impact sonore, l'investissement citoyen et les étapes du projet seront abordés. Vents Citoyens, un collectif citoyen local, nous propose cette visite pour partager leur expérience en tant que riverains.

La visite est ouverte à tous, les enfants sont les bienvenus.

RDV à la mairie de Val d'Izé à 9h20 le 7 décembre, ou au parc éolien de St Hilaire du Maine à 10h. Nous vous proposons une solution de covoiturage pour s'y rendre.

[Inscrivez-vous ici.](#)

[Inscription covoiturage ici.](#)

Retour rencontre citoyenne

Le 3 octobre, au centre culturel, une rencontre des porteurs du projet a eu lieu.

Une centaine de personnes ont participé à cette réunion dont l'objectif était de présenter les porteurs du projet et d'expliquer les enjeux et opportunités pour le territoire d'un tel projet. 5 thématiques ont été traitées sous format de table ronde, afin de maximiser les échanges.

Nous étions ravis d'accueillir M Teddy REGNIER, Président de Vitré Communauté à cette soirée, et d'avoir le soutien de la collectivité pour le lancement de ce projet.

Vous n'étiez pas présent.e ? Les supports présentés sont disponibles en mairie ou sur le site internet www.eolize.fr

[Lire article sur le site web du SDE35](#)

[Lire article sur Ouest France](#)



Groupe de travail riverains

Un groupe de travail dédié à la formation des riverains sur l'énergie éolienne sera créé début 2025. Ce groupe a pour objectif de sensibiliser aux enjeux liés à l'éolien, en offrant des informations précises sur son fonctionnement, son impact environnemental, ainsi que son rôle dans la transition énergétique.

Au cours des prochaines années, plusieurs événements et ateliers seront organisés pour permettre aux participants de découvrir, de manière interactive, les différents aspects de cette source d'énergie renouvelable. Les participants auront l'occasion de poser leurs questions, de débattre, et d'approfondir leurs connaissances sur les défis et les opportunités que représente l'énergie éolienne pour notre territoire.

Cette initiative vise à renforcer la compréhension locale de l'éolien et à encourager un dialogue constructif.

Nous invitons toutes les personnes intéressées à rejoindre ce groupe de travail - [inscription ici](#).

Site web créé

Nous sommes ravis de vous présenter le lancement du site web d'Eolizé, dédié à notre projet éolien local et citoyen. Ce site a été conçu pour informer et impliquer les habitants à chaque étape du développement du projet. Vous y trouverez des actualités, des informations techniques, ainsi que des réponses aux questions fréquentes sur l'énergie éolienne et ses impacts.

Notre objectif est de favoriser la transparence et d'encourager la participation locale. Nous invitons chacun à visiter le site pour mieux comprendre le projet et à suivre son évolution.



[Découvrez le site dès maintenant sur www.eolize.fr](http://www.eolize.fr)

Rencontrer les acteurs

Chaque édition, nous souhaitons vous présenter notre équipe, et ce mois-ci nous commençons avec Jennifer Ramsay, d'Energ'iv.



Qui es-tu ?

Je suis Jennifer, chargée de concertation chez Energ'iv, qui est une Société d'Economie Mixte Locale, filiale du Syndicat Départemental de l'Energie 35. Je m'occupe des projets éoliens en Ille et Vilaine avec mes deux collègues de l'équipe concertation, Antoine et Lucie.

Ton rôle dans le projet ?

Nous sommes chargés de la concertation, donc je serai beaucoup présente sur la commune pour parler de l'avancée du projet, et pour mieux comprendre les enjeux et inquiétudes concernant le projet.

Pourquoi ce projet ?

Energ'iv a pour but de massifier les énergies renouvelables en Ille et Vilaine, mais toujours avec un accent sur l'intégration et l'adaptation au territoire. Je suis particulièrement fière de travailler sur des projets locaux dans le 35, avec de l'investissement citoyen. Cette zone à Val d'Izé peut éventuellement accueillir plusieurs éoliennes, ce qui fait plus d'énergie verte, et plus de retombées locales, pour la mairie, et pour les citoyens qui souhaitent y investir.